

Presidente y vicepresidenta electos argentinos perfilan estrategias para cuando asuman los cargos



Buenos Aires, 19 nov (RHC) A 21 días de la ceremonia de asunción, el recién electo presidente argentino Alberto Fernández y su vicepresidenta Cristina Fernández perfilan hoy estrategias para la etapa por venir.

Hay mucho por hacer y el flamante mandatario no ha parado un segundo. De viajar a México, a reunirse con varios sectores, pero sobre todo con un numeroso grupo de personalidades políticas y sociales para poner en marcha, un día después de la ceremonia de investidura, el 10 de diciembre, el plan para una Argentina sin hambre.

Después de dos semanas en Cuba, a donde viajó para estar con su hija Florencia Kirchner, ingresada en esa isla, la exmandataria y ahora vicepresidenta electa Cristina Fernández sostuvo la víspera un encuentro de poco más de tres horas con el nuevo mandatario, en el que, según trascendió, pasaron

revista a la agenda que llevarán adelante en este nuevo ciclo, casi a las puertas.

Somos amigos, hacía dos semanas que no la veía y hablamos de todo, sobre cómo está el país, apuntó a la prensa el presidente electo tras precisar que el Gabinete de ministros está ya básicamente completo.

Mucho ha especulado la prensa sobre las posibles fichas que acompañarán a Alberto y Cristina por los próximos cuatro años, desde el diputado Felipe Solá en un posible papel de canciller, hasta el legislador Agustín Rossi como ministro de Defensa.

Lo cierto es que hasta ahora, el nombre casi confirmado de los elegidos por Fernández será Daniel Arroyo, quien pudiera dirigir la peliaguda cartera de Desarrollo Social, una de las más sensibles.

'Daniel es la persona que más conoce el tema (social) y difícilmente él no sea el responsable de esa área', subrayó el otrora jefe de Gabinete tras agregar medio en broma que 'todavía no se lo ofrecí, tal vez me dice que no'.

Mientras los nuevos presidente y vicepresidenta de Argentina trabajan en esta etapa de transición, desde el Congreso también habrá muchos cambios y el venidero 28 de noviembre tomarán juramento los 24 nuevos legisladores que ingresarán a la cámara Alta, que precisamente estará conducida por Cristina, como establece la ley argentina.

Habrà mucho trabajo después del 10 de diciembre y Alberto Fernández ya adelantó que convocará a sesiones extraordinarias. Lo más inmediato será discutir la ley de leyes, el presupuesto para 2020.

Del otro lado, desde el Ejecutivo de Mauricio Macri también se avanza en esta etapa de traspaso con el equipo técnico del Frente de Todos, alianza que representa al gobierno entrante.

En tanto se conoció que antes de despedirse de su presidencia, Macri planea sus dos últimos viajes al exterior en ese cargo, el primero a España para participar en la cumbre de cambio climático y el otro a la cumbre del Mercosur, en Brasil.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207862-presidente-y-vicepresidenta-electos-argentinos-perfilan-estrategias-para-cuando-asuman-los-cargos>



Radio Habana Cuba